

Reglement für die Vintage Wertung – BIKE THE LIES

Art. 1 – Zugelassene Fahrräder, Bekleidung und Zubehör

Die Bike The Lies Vintage Wertung ist ausschließlich für klassische Rennräder oder klassisch aussehende Rennräder und/oder Fahrer:innen mit klassischer oder klassisch aussehender Fahrradbekleidung.

1.1 - Fahrräder

Für die Bike The Lies Vintage Teilnahme sind ausschließlich die folgenden Fahrräder zugelassen:

- Klassische Rennräder (in Anlehnung an die "Bici Eroiche"), wie sie im Abschnitt 1.1.a beschrieben sind
- Klassisch aussehende bzw. neu gebaute Rennräder, wie sie im Abschnitt 1.1.b beschrieben sind

1.1.a – Bici Eroiche oder klassische Rennräder

Bici Eroiche oder klassische Rennräder sind Stahlrennräder, die bis 1987 gebaut wurden – dies enthält auch Rennräder ohne Schaltung des späten 19. Jahrhunderts oder des frühen 20. Jahrhunderts. Ausnahmen gibt es für Alan und Vitus Alu-Rahmen mit geklebten oder verschraubten Rohren und Muffen.

Was die Ausstattung betrifft, müssen die folgenden Richtlinien berücksichtig werden:

1. Schalthebel am Unterrohr. Ausnahmen gibt es für vor 1980 nicht indexierte Lenkerendschalthebel.
2. Pedale mit Körbchen und Riemen. Klickpedale sind nicht erlaubt.
3. Außenverlegte Bremszüge. Züge dürfen im Rahmen innenverlegt sein.
4. Laufräder mit mindestens 32 Speichen und Niedrigprofil-Felgen aus Stahl, Alu oder Holz.
5. Schlauch- oder Drahtreifen
6. Sattel aus der gleichen Ära des Fahrrads. Alternativ wäre ein neuer aber klassisch aussehender Sattel.
7. Größere Kassette erlaubt.



Rennräder aus dem frühen 20. Jahrhundert, die ohne Gangschaltung oder mit Vittoria, Simplex oder Campagnolo Stroben-Schaltung ausgestattet sind, dürfen gegen die oben genannten Kriterien verstößen, solange sie ihre Originalkomponenten haben.

1.1.b – Neugefertigte klassisch aussehende Rennräder

Neugefertigte Stahlrennräder mit klassischem Stil sind zugelassen, solange sie die sieben oben genannten Ausstattungskriterien erfüllen.

1.1.c - Ausnahmen

Behindertengerechte Fahrräder sind auf Anfrage zugelassen.

Teilnehmer werden disqualifiziert, wenn sie die Bedingungen bezüglich der Fahrräder nicht einhalten.

1.2 – Bekleidung

Die Teilnehmer sind angehalten, Fahrradbekleidung im klassischen Stil oder im klassisch aussehenden Stil zu tragen, wie z.B. Wolltrikots und Wolffahrradhose. Das Tragen moderner Fahrradbekleidung sollte vermieden werden. Die Organisation behält sich das Recht vor, Teilnehmer zu disqualifizieren, deren Verhalten als unangemessen angesehen wird.

1.3 - Zubehör

Entsprechend der Idee der Veranstaltung werden die Teilnehmer:innen aufgefordert, fallweises Zubehör ebenso im klassischen Stil auszuwählen: z.B. von Schuhen über Kappen bis hin zu Wasserflaschen usw.

Aus Sicherheitsgründen sind moderne Fahrradhelme zugelassen und ausdrücklich empfohlen!

Bei Fragen bitte an vintage@rfv-weibern.at wenden.

